

Bruno Rodríguez condamne les attaques de Washington contre la coopération médicale cubaine



La Havane, 22 août, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a condamné sur Twitter les attaques de Washington contre la coopération médicale cubaine, l'un des piliers des relations solidaires de Cuba avec la communauté internationale.

«Les États-Unis tentent de saboter la coopération médicale cubaine, de grand prestige international et exemple de solidarité et d'humanité. Leur seul but est de chercher de nouveaux prétextes pour renforcer le blocus et augmenter leur hostilité contre Cuba » a posté le ministre cubain des Affaires étrangères ce mercredi.

L'administration Trump s'est ouvertement attaquée aux praticiens cubains qui prêtent leurs services à l'étranger notamment au Venezuela en mettant en question le caractère humanitaire de l'aide cubaine et la formation scientifique des médecins cubains.

Début août nous avons appris que l'Agence des États-Unis pour le Développement International, USAID, offre des récompenses allant jusqu'à 3 millions de dollars pour l'enquête et la dénonciation de présumées violations des droits des cadres professionnels cubains de la santé.

Cette action vient se joindre à la décision du Département d'État nord-américain d'inclure Cuba sur la liste des pays qui, selon Washington, n'observeraient pas les normes visant à éliminer la traite des personnes.

L'administration Trump envisage d'autre part de réinstaurer le programme PAROLE qui encourageait les médecins cubains à quitter leurs missions humanitaires dans des pays sous-développés pour aller vivre aux États-Unis. Ce mécanisme mis en place pour le vol de cerveaux et le sabotage de la coopération médicale cubaine, avait été suspendu sous l'administration Obama.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199747-bruno-rodriguez-condamne-les-attaques-de-washington-contre-la-cooperation-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba